



Xóchitl Gálvez sería la candidata de la oposición en 2024; Creel no logra alcanzarla



MÉXICO (MANUEL LÓPEZ SAN MARTÍN).- En entrevista con Manuel López San Martín para MVS Noticias, Alfonso Basilio, socio director de Político Mx, habló sobre cómo va la intención de voto rumbo a las elecciones presidenciales de 2024.

“Xóchitl Gálvez lidera la intención de voto, en el segundo lugar está Santiago Creel, pero hay una diferencia de más de 20 puntos.

En la 4T nadie se ha movido, Sheinbaum se mantiene en la primera posición”, mencionó. De acuerdo con la “encuesta de encuestas” de PollsMx, la exjefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, lidera la intención de voto entre las “corcholatas” de la denominada Cuarta Transformación, tras conseguir 37% de las preferencias.

<https://bit.ly/45oKPFx>